
平成30年度　第1回実行委員会　報告

平成30年5月12日
佐工会館1階

(1)新旧4役会議(9 :00へ9 : 30)

(2)実行委員会(9: 30へ11 :00)
1. PTA会長挨拶　伊勢会長より挨拶
2.学校長挨拶　　　山本校長より挨拶
3. PTA担当職員紹介　森田より管理職およびPTA担当職貝を紹介
4.委員名簿について　名簿に間違いがないかを確認
5.

6.

7.

8.

9.

先等調査について　連絡先等調査用紙に記入をしていただきました

A組織および規約の概要説明　森田より説明しました

委

指名委員長より新四役、会計監査の推薦
委員長より
長、副委員
委員長(1-5

2年　　委員長(2-6
3年　　委員長(3-4

10.企画・広報委員の役割の

の発表があり
各学年よ

副委員
副委員
副委員

委員の選

貴会として承認されました
ヽただきました。

1 -7益子)　　敬称略
2-6竹本)
3-6岩出)

企画・広報の内容を説明と選出をしました
11.学年毎の集合写真撮影　全体写真と各学年毎の集合写真を撮影しました

<休憩>

12.平成30年度行事計画案について　森田より説明がありました
13.平成3 0年度予算案について　平山事務部長より説明があり承認されました。

また、 3学年より卒業記念品(印鑑)と各クラスの花束についても要望があ
り承認されました

14.平成3 0年度総会について　森田より配布済みの案内のプリントについて説明
15.保護者向けメールマガジン

山本校長より実施の目的や予算についての説明があり、承認されました
16.その他

・各総会、大会など
1.実業高校PTA総会
2.府PTA協議会総会
3.近畿地区高等学校PTA総会
4.第9地区公立高校PTA協議
5.全国高等学校PTA連合大会

兵庫県

21日(火)佐賀県

*インターネットバンキングによる口座振込先依頼書　配布(一部の方)
(提出は次回以降の早めでお願いします)

森田より説明があり、次回の委員会で出席者を決定することとなりました。
ただし、 2.については新旧会長と校長が出席予定

(3)新旧実行委員会(11 :00へ12:00)
1.平成29年度行事報告　森田より報告がありました
2.平成2 9年度決算報告　平山事務部長より報告があり承認されました
3.学校振興会より報告　佐藤振興会会長より実績についての報告がありました

また、森田より昨年度機械系に寄贈したノートパソコン(1 1台)の支出
いて、昨年度より7台分、今年度より4台分で支出する旨の説明

(森田)

田よ

パソコン購入についての報告　森田より使用状況について説明
ックスの購入について
体育大会の際に保護者に配布するお茶の保管用としてクーラー

ックスを購入したい旨の説明があり、承認されました。また、日頃の
クラブ活動などにも有効利用したいとの提案があり、承認されました。

・ベルマークの実施について

今年度、ベルマークの回収と集計を行うかどうかについては、次回の4役
会議にて検討することを決定しました。

次回、 〇第2回P丁A実行委員会　5月26日(土)13:00~14:00
"平成30年度P丁A総会　　5月26日(土)14:00-14:50
。講演会　　　　　　　　5月26日(土)総会後

講　師:本校校長　山本先生
テーマ: 「働くということ」
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内駐車許可証について　必要な方に申請をしていただき、発行しました
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